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Abstract (en)
Fibre materials are modified with a polymer containing at least one primary or secondary amino group and a bifunctional crosslinking agent,
preferably a dialdehyde, and optionally dyed with water soluble, anionic dyes, preferably reactive dyes. The dyeing process with fibre materials
modified according to the invention can be carried out low-salt or completely without salt and also alkali-free or using only minimal amounts of alkali.

Abstract (de)
Fasermaterialien werden durch ein mindestens eine primäre oder sekundäre Aminogruppe enthaltendes Polymer und ein bifunktionelles
Vernetzungsmittel, vorzugsweise ein Dialdehyd, modifiziert und gegebenenfalls mit wasserlöslichen, anionischen Farbstoffen, vorzugsweise
Reaktivfarbstoffen, gefärbt. Das Färbeverfahren mit erfindungsgemäß modifizierten Fasermaterialien kann salzarm oder gänzlich ohne Salz sowie
alkalifrei oder unter Verwendung nur geringer Mengen Alkali durchgeführt werden.
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